



## **BOLETÍN DE LA ORDEN FRANCISCANA SECULAR - ZONA VALENCIANA**

Dirección y administración:  
Depósito legal: V-430-1958

**PAZ Y BIEN**

Pascual Morera: C/. Picadora, 7  
03780 Pego (Alicante)

**III ÉPOCA**

**SEPTIEMBRE 2024**

**NÚM. 814**

### **APERTURA DEL CURSO 2024-2025**

Queridos hnos/as; el próximo sábado, día 21 de Septiembre, celebramos D.m. la apertura del curso en Valencia. ¡Ojalá no falte ninguna Fraternidad de la Zona!

A las 10:00 h. será la acogida en el **Convento de Nuestra Señora de los Ángeles, sito en la calle Pintor Salvador Abril, nº 16 de Valencia.**

A las 10:30 h Asamblea fraterna

A las 12:00 h. Visita guiada y comentada por el Claustro y venta de tiquets para la comida, que será en el **BAR RESTAURANTE TORRES DE UTIEL sito en la Calle. Donoso Cortés, nº 8, en Valencia.**

A las 12:00 h., Eucaristía. En ella, pediremos por las fraternidades de la Zona; para que Dios, la Santísima Virgen y nuestro Padre San Francisco nos guie por el camino del Evangelio. También pediremos por nuestros hermanos fallecidos en este curso pasado y por las vocaciones de la O.F.S.

A las 14:00 h., Finalizada la Eucaristía, nos trasladaremos al **BAR RESTAURANTE TORRES DE UTIEL sito en la Calle. Donoso Cortés, nº 8, en Valencia.** Para confirmar la asistencia, por favor, llamar antes del día 16 de Septiembre a los siguientes teléfonos

José Luis Folgado: 615-359.121

José Juan Fabado: 605-175.838

O bien por el whatsapp de la Zona: OFS ZONA VALENCIANA

Que el Señor os bendiga.

La junta de Zona

## FRATERNIDAD OFS DE SAN LORENZO DE VALENCIA

### Encuentros Fraternos Septiembre 2024

Día 17 de septiembre Solemnidad de la Impresión de las Llagas a nuestro P. San Francisco, Santa Misa en el Convento de los Ángeles.  
**Hermanos os comunicaremos la hora.**

Día 21 de septiembre celebraremos la apertura de curso 24/25 será en el Convento de Ntra. Sra. de los Ángeles, sede de nuestra Fraternidad, allí nos reuniremos hermanos de todas las Fraternidades para compartir alegres y entrañables momentos. El encuentro comenzará con la acogida, a las 10 de la mañana, a todos los hermanos que vayan llegando.

#### **Clausura de Curso**

El pasado día 6 de Julio celebramos en la Fraternidad de Alcira la clausura del curso 23-24. Allí nos reunimos un buen número de hermanos de distintas Fraternidades para compartir estupendos momentos, tanto en la asamblea como en la bella celebración Eucarística, posteriormente nos fuimos a participar de la comida fraterna en el restaurante Asador La Ribera, antes de finalizar se obsequió a cada hermano un llavero con la imagen de nuestro Padre San Francisco y se sorteó un cuadro de cerámica con Francisco abrazado al Crucifijo de San Damián, la suerte cayó en la hermana Ministra de la Fraternidad de Carcagente, Amparo Perepérez Gregori.

Finalizó este agradable encuentro en el que nos sentimos fraternalmente acogidos por los hermanos de la Fraternidad de Alcira.



**Hermanos de la fraternidad de San Lorenzo junto al Altar de san Francisco**



**La hermana Amparo Perepérez Gregori. afortunada en el sorteo**

## **Perdón de Asís**

El día 2 de Agosto celebramos, en la Iglesia del Convento de Los Ángeles, el “Perdón de Asís” que nuestro Seráfico Francisco obtuvo del Papa Honorio III en el año 1216. En su homilía el padre Jordá nos dijo: “San Francisco tenía un amor grande a la Porciúncula, Francisco nos ofrece el Perdón de Asís por medio de Jesús y María, que por mediación de San Francisco consigamos alcanzar el bendito don de la Indulgencia de la Porciúncula”



**Celebración Eucarística**



## **Solemnidad de Santa Clara**

El día 11 de agosto, hermanos de la Fraternidad participamos en la misa matutina del Convento de La Puridad y en la vespertina del Convento de Santa Clara, fueron bellos momentos de unión fraterna de las tres Órdenes Franciscanas en los que conmemoramos a nuestra Madre Clara, “la plantita de Francisco” como ella misma se llamaba. ¡Qué felicidad Señor la familia franciscana unida!



**Convento de la Puridad**



**Repartiendo en panecillo bendito de Santa Clara**



**Convento de Santa Clara**



**Hermanos de nuestra Fraternidad**

El día 15, Solemnidad de la Asunción de la Virgen, volvimos al Convento de Santa Clara para presenciar, con alegría, la profesión temporal de la hermana Consuelo; la celebración Eucarística fue presidida por D. José Luis Casanova, concelebraron Fr. José Vicente Esteve OfmCap. y Fr. Domingo Añó OfmCap. Fue una emotiva ceremonia para la familia franciscana. Al finalizar las hermanas Capuchinas invitaron a todos los asistentes a un piscoalbis.



***Momentos de la Profesión***



***Con Fr. José Vicente al que nos alegramos mucho de ver.***

*Blanca Velasco  
Secretaria*

## **FRATERNIDAD OFS DE CARCAIXENT**

### **FRATERNIDAD O.F.S DE CARCAGENTE**



- Asís, cuna de San Francisco.
- Oasis de Paz, Bien y Amor.
- Manantial de espiritualidad Franciscana.

Durante tres años alternativos, tuve la dicha de visitar la ciudad de Asís y lugares más emblemáticos donde San Francisco nació, vivió y ejerció su apostolado durante su vida y murió.

El colegio Franciscano de San Antonio de Padua de Carcagente organiza, desde hace años, unas jornadas de Convivencia Franciscana en Asís con un buen grupo de jóvenes estudiantes de E.S.O y Bachiller como final de curso escolar.

En Asís, pernoctamos varios días y en Roma también. Durante esos días pudimos saborear, in situ, la figura y espiritualidad de San Francisco, guiados y asesorados por el P. Director de la expedición y profesores acompañantes. Visitamos la Casa Natalicia, la Ermita y Cristo de San Damián, La Porcincula, el Convento Monasterio Las Basílicas y Cripta donde reposan los restos de San Francisco etc. etc

Los jóvenes y nosotros, quedamos alucinados al pisar y contemplar lugares sencillos, hermosos, humildes y sagrados.

Lugares donde San Francisco empezó la gran obra de su apostolado y vida que transformo a parte de la sociedad de su época cristiana y a veces no creyente.

Asís es, no cabe duda, Oasis de Paz, Bien y Amor.

Asís es, además un manantial de espiritualidad Franciscana, los que hemos ido damos Fe.

Francisco queria ser en su juventud, caballero de las milicias de Asis, pero el Señor hizo que el encuentro con el leproso, la visita al Cristo de San Damian, etc etc, cambiara su vida. Su camino y vida no era la milicia social, ni la juventud, un tanto loca etc etc. El Señor lo tenia destinado para ser caballero y apóstol de Cristo, con una vida humilde, pobre, evangelica y entregada a la Iglesia y a los mas necesitados. Las palabras del Cristo de San Damian; “ Francisco Francisco repara mi Iglesia” sobre todo la de la Edad Media; le convencieron .

La Iglesia en aquella época necesitaba un cambio.

Francisco puso manos a la obra y salió por las calles diciendo “El Amor no es amado”. Este era el caballero y apóstol que quería Cristo.

En la ermita de la Porcincula, Francisco fraguó su Ideal de Vida para él, sus frailes y la sociedad. Fundó las tres ordenes religiosas : Frailes Menores, Religiosas Clarisas y OFS ( Tercera Orden ) basadas en el Santo Evangelio.

Los frailes de entonces y de hoy, siguen viviendo el Ideal de San Francisco.

Hoy, necesitamos otro Francisco.



Grupo de estudiantes y profesores ante la Cripta de San Francisco

Loado seas mi Señor

José Sendra Masanet

## FRATERNIDAD OFS DE VILA-REAL

Finaliza el verano y volvemos a emprender un nuevo curso. En estos dos meses de “vacaciones” (julio y agosto) no hemos tenido las actividades propias del resto del año. Solo actos puntuales. Así, el día 16 de julio, festividad de Ntra. Sra. del Carmen, nos unimos a la fiesta de la Tercera Orden del Carmen de Vila-real, participando en la Eucaristía y procesión con nuestra bandera.

El domingo 28 del mismo mes, celebramos nuestra dominica y, como ya es habitual en estos últimos años, nos fuimos al maset a preparar y disfrutar de una excelente paella. Día de compartir una saludable convivencia.

El domingo 11 de agosto, festividad de Sta. Clara, las Hnas. Clarisas de la Basílica de S. Pascual nos invitaron, como todos los años, a participar en su fiesta. Eucaristía que fue celebrada por nuestro asistente espiritual P. Àngel Talens y, seguidamente, nos invitaron a compartir un refrigerio.

Este verano, todas la celebraciones franciscanas han caído en domingo. El domingo 25 de agosto, celebramos la festividad de nuestro patrón S. Luis Rey de Francia, coincidiendo con nuestra habitual dominica.

Este año, para los vila-realenses, las vacaciones estivales nos han resultado cortas al empezar las fiestas de nuestra patrona de la ciudad, la Mare de Déu de Gràcia, en el mes de agosto, ya que se toma como referencia el primer domingo de septiembre, por lo que la novena es en agosto y la procesión de recepción de la patrona el día 30 del mismo mes. Y una vez finalizadas estas fiestas empezamos a programar todo el próximo curso de la Fraternidad con renovadas fuerzas.

### Programación para este mes:

Día 01-09-24 Eucaristía a la 18:30 horas en la Arciprestal y seguidamente procesión.

Día 08-09-24 Procesión de despedida de la Mare de Déu de Gràcia a las 17:15 horas.

Día 17-09-24 Celebración de los estigmas de S. Francisco a continuación de la misa de las 19:30 horas.

Día 20-09-24 Reunión de la Fraternidad para informar y programar a las 18:30 horas.

Día 22-09-24 Celebración de nuestra dominica a las 09:30 horas.

Enric Bernat

## **CLAUSURA DE CURSO 2023-2024 EN ALZIRA**

El sábado 6 de julio celebramos la clausura del curso en la Zona san Pascual Bailón. La fraternidad de Alzira fue la encargada este año de acoger a todas las fraternidades de la zona, recordando su última acogida hace justamente diez años atrás.

La jornada empezó con el saludo del párroco de la iglesia de la Encarnación, antiguo convento de Capuchinos seguido de unas palabras de nuestro Hno. Responsable de Formación de la Zona José Luis Folgado, también de uno de nuestros Asistentes de Zona Miguel Ángel Atiénzar y finalmente, de nuestro Hno. y Ministro de Zona José Juan Fabado, que no pudo asistir por motivos de trabajo como Diácono pero que igualmente pudo hacerse presente gracias a la carta que nos envió y que la Hna. Secretaria de Zona Sandra García pudo leer. En ella se reflejaban palabras de franciscanismo, de formación, de aliento y esperanza frente a los tiempos que estamos viviendo de ausencia de vocaciones, palabras fraternas y sobretodo, de reflexión por quiénes somos y cuál es nuestra labor como terciarios. Acto seguido, se celebró una eucaristía en memoria de la Virgen María y en la que participaron los hermanos de la fraternidad de Alzira con las lecturas y ofrendas, Al finalizar, las fraternidades pudieron visitar las capillas de la iglesia. El día concluyó con una comida fraterna en el Asador de Alzira.

Sandra García López  
Secretaria de Zona



Momentos antes de comenzar la Asamblea fraterna en Alzira



Asamblea fraterna en Alzira.



Capilla restaurada de san Francisco de Asís en el antiguo Convento Capuchino de Alzira. Actual Parroquia de la Encarnación.

## AVISOS

### BOLETÍN PAZ Y BIEN

Queridos Hnos y Hnas, recordad que para remitir las noticias y eventos de las Fraternidades para que se publiquen en el Boletín Paz y Bien, debéis remitírmelas al correo mío propio,

**joseluis@rafibra.es**

o bien, por correo postal a mi dirección:

**José Luis Folgado García**  
**PLAZA GERMANIAS, N°16, 2º, 3ª, 46600 ALZIRA (VALENCIA),**

Recordad que debéis remitir las noticias antes del día 20 de cada mes, de lo contrario no podrán salir en la presente edición del boletín y se editarán al mes siguiente.



Derechos de imagen: Movimiento Scout Católico